



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

20. Oktober 2020

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Delkenheim

über 101000

Vorlagen-Nr. 19-O-10-0024

Tagesordnungspunkt 5 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 10. Dezember 2019

Bepflanzung Rathausplatz

Beschluss Nr. 0055

Sehr geehrter Herr Buchroth,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit Beschluss 0055 bitten Sie den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden für den Rathausplatz eine Konzeption für eine gärtnerische Gestaltung zu erstellen, anzugeben wer die Kosten zu tragen hätte und bei der Planung zu berücksichtigen, dass Veranstaltungen auf dem Platz stattfinden können.

Wie mir vom Tiefbau- und Vermessungsamt mitgeteilt wurde, ist für die Gestaltung der bestehenden Pflanzscheiben das Grünflächenamt zuständig.

Sollten weiterreichende Änderungen seitens des Ortsbeirates gewünscht sein, kann dies gerne bei einem Ortstermin besprochen werden. Hierzu ist auch das Grünflächenamt einzuladen. Es ist jedoch anzumerken, dass aufgrund der bestehenden Leitungslage sicher wenig Spielraum für neue Pflanzbereiche bestehen.

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an das Tiefbau- und Vermessungsamt unter dem nachstehenden Organisationspostfach: tiefbauamt.verkehrsplanung@wiesbaden.de wenden.

Mit freundlichen Grüßen